

# Hamburger sind top im Wintersport

Na klar. Beim Stichwort Hamburg denkt Frau und Mann zunächst an Hafen, Fischmarkt, Reeperbahn oder an die Elbe. Und in Sachen Sport? Da fallen einem natürlich sofort der HSV und der FC St. Pauli ein. Vielleicht weiß der Sportinteressierte auch, dass die Hansestadt weit über 700 Vereine und rund 200 Fitnessstudios zählt oder dass Hamburg Kompetenz in Sachen Großveranstaltungen (Hamburg-Marathon, HEW-Cyclassics und Holstencityman-Triathlon) besitzt. Aber denkt bei Hamburg auch jemand an Skilauf, Langlauf oder Snowboardfahren? Die Antwort lautet: Nein!

Das sollte man aber. Obwohl es in und um Hamburg weder (richtige) Berge, Pisten oder (längere) Loipen gibt, praktizieren seine Bürger dennoch im großen Stil Wintersport. Mittlerweile beläuft sich hierzulande die Zahl auf rund 100.000 aktive Schneefans und sogar der zweimalige Weltcup-Sieger und Olympiateilnehmer im Snowboarding, Jan Michaelis, ist ein "Hamburger Jung". Keine schlechte Bilanz in Anbetracht der geographischen Verhältnisse. So ist es auch nicht verwunderlich, dass es den Verband Hamburger Skivereine (VHSV) gibt, dessen Mitglieder (über 3000 organisierte Wintersportler in 22 Vereinen) man durchaus als Herzstück der Wintersport-Szene bezeichnen kann. Der VHSV organisiert auch die Hamburger Meisterschaften im Slalom, Riesenslalom, Snowboard-Riesenslalom und Langlauf, die im Januar und Februar im Allgäu bzw. im Harz stattfinden. Pünktlich zur Saisonvorbereitung bieten die Vereine des VHSV jetzt wieder Skigymnastiktermine in ganz Hamburg an und bilden Skiübungsleiter aus.

Alle Wintersportvereine findet man unter „Links“ auf der Startseite von NORD-SKI.

## Die Reeperbahn wurde zur "weißen Meile"!

Die Popularität des Wintersports in Hamburg wurde bereits in den letzten Jahren durch ein Event der Österreichwerbung auf dem Rathausplatz dokumentiert. Die Leute kamen in Scharen und nahmen interessiert an dem Schneespektakel teil. Auch gab es ein weiteres großes Winterevent. Die FC St. Pauli-Vermarktung mit dem Hauptsponsor Gericom veranstalteten das große Wintersport-Event Kiez360° auf der Spielbudenplatz. Dabei entstand im Herzen St. Paulis eine authentische Winterlandschaft: 100 Tonnen echter Schnee wurden vom 3000 Meter hohen Rettenbach-Gletscher in Sölden in Tirol auf einer über 10-Meter hohen Ski- und Snowboardrampe verteilt.

## Skireiseveranstalter!

Die Anzahl der Skireiseveranstalter aus dem Norden ist enorm. Für jede Neigung und für jedes Budget wird etwas geboten. Hier eine Kurzvorstellung:

[noSummer.com](http://noSummer.com)

noSummer kann man als "Newcomer" bezeichnen. Der Wiener Philipp Heindl - Wahlhamburger - ist ausgebildeter Snowboardlehrer und spezialisiert sich auf den Bereich Snowboard. Drei Reisekonzepte bietet noSummer an: 7Day-Tours, Snowboard-Camps und Testweekends. Es geht schon Ende November los.